

Wolfegg

Erste Kommune am Netz mit SMIGHT

[03.04.2019] Mit einem WLAN-Nachrüstatz für bestehende Lichtmasten, sollen Gemeinden künftig schneller öffentliche WLAN Hotspots realisieren können. Die Kommune Wolfegg ist als eine der ersten mit dabei.

Der erste SMIGHT WLAN-Hotspot ist in Wolfegg im Kreis Ravensburg in Betrieb genommen worden. Wie das Unternehmen NetCom BW mitteilt, können die Anwohner und Besucher der baden-württembergischen Gemeinde am Wohnmobilstellplatz in Wolfegg ab sofort mit Highspeed im Internet surfen.

Und so funktioniert die Kooperation zwischen Gemeinde und SMIGHT: Durch die Zusammenarbeit werden den Gemeinden in neuen Ausbaugebieten von NetCom BW zukünftig so genannte Air Streetlights zur Verfügung gestellt. Dieses Angebot beinhaltet einen WLAN-Nachrüstatz für bestehende Lichtmasten. Dadurch wird ein sicherer, öffentlicher WLAN-Hotspot mit einer Reichweite von bis zu 70 Metern ermöglicht, meldet das Unternehmen. Während der Breitband-Ausbau in einer Kommune realisiert wird, kann die SMIGHT-Lösung bereits vorab installiert werden. NetCom BW übernimmt nach eigenen Angaben für eine definierte Laufzeit die Kosten für den Hotspot und schafft dadurch einen weiteren Vorteil für die Gemeinde.

(sav)

Stichwörter: Smart City, Netze BW, SMIGHT, WLAN, Wolfegg